FILME SE GRABÓ EN MANTA EN EL 2016

## Documental local estará en festival francés

## Andrea Moncayo y

Ariana Martínez son las productoras de este audiovisual que dura 15 minutos.

Con el documental Reconstruyendo esperanzas sobre cómo algunas familias manabitas se adaptaron a la vida en un albergue, después del terremoto que sufrió Ecuador el 16 de abril del año pasado, las guayaquileñas Andrea Moncayo y Ariana Martínez participarán en el festival Ethnografilms en París (Francia).

Moncayo comenta que este proyecto fue su tesis para graduarse de productoras audiovisuales de la Espol. "Empezamos la grabación en junio. Viajábamos todos los fines de semana hasta que encontramos el albergue Cristo Rey en Manta y nos abrieron las puertas", explica la productora.

El proceso, cuenta, duró todo junio y julio. La posproducción se realizó en agosto y el documental estuvo listo a fina-



De abajo hacia arriba: Andrea Moncayo (i) y Ariana Martínez, el refugio Cristo Rey y niños del albergue.

les de septiembre del año pasado.

La protagonista es Sarita, la nieta del líder del albergue, a través de ella, señala Moncayo, "se va contando la historia de las demás familias, porque ella se lleva con todos". Agrega que el documental tiene 15 mi-



nutos de duración.

Respecto al festival indica que es la primera vez que participan en uno. "Nunca habíamos presentado trabajos incluso en algún festival local. Es muy emocionante", expresa Moncayo.

María Fernanda Miño, tutora de este trabajo audiovisual, manifiesta que no se trata de un festival competitivo. "El premio es la selección y el compartir con cineastas de otros países". La cita se dará el próximo 11 de abril. (1)